



新年あけましておめでとうございます 今年もどうぞよろしくお祈りいたします

いつもより長い冬休みを終えて、子どもたちが元気に学校に戻ってきました。山口県も長門市もインフルエンザの猛威にびっくりですが、向津具っ子は、今のところ元気に登校しています。昨年も、保護者、地域の皆様からのご支援、本当にありがとうございました。今年も、しっかりと子どもたちに寄り添った教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお祈りいたします。



「感謝の会&三世代交流活動&どんど焼き」

1月18日(土)に、「感謝の会&三世代交流活動&どんど焼き」を行いました。前日は、むかつく協議会の皆様に、どんど焼きの準備をしていただきました。本当にありがとうございました。全児童と職員が、保護者の皆様と地域の皆様への感謝の気持ちを表すために工夫を凝らしましたが、楽しんでいただけましたでしょうか。代表委員会で進行について話し合ったり、学年でクイズを考えたりする中で、子どもたちの心に学んだことがしっかりと刻まれていったように感じています。また、向津具太鼓もどんどんうまくなっていて、演奏も頑張りました。みんなで一生懸命に取り組んでいる姿を見ていただくことができてよかったと思っています。



三世代交流活動では、保育園児さんから大人の大先輩まで、幅広い世代の方とボッチャなどのニュースポーツを楽しんでいただく機会としました。「地域の方とも一緒にボッチャをしてみたい」という児童の思いにお付き合いくださり、ありがとうございました。とても楽しい会となりました。



どんど焼きに、書初めを入れました。炎によって空高く舞い上がる様子を見ながら、「しっかりお勉強もがんばろう」と思った児童も多かったはず！素敵な一日となりました。また、来年も素敵な会を企画しますので、どうぞお越しくださいませ。



向津具小のヤマサン物語⑤

3学期に入ったある日、地域の方がヤマサンを見せてほしいと訪ねてきてくださいました。校長室の4体のヤマサンをお見せしながら、いろいろ話をさせていただきました。絶滅危惧種であることも、向津具の棚田にはまだまだいることも、向津具小学校で飼育(保護・保存)をしていることもご存知で、うれしいお話がすることができました。ヤマサンはエラがなくなり水中生活から陸上生活に移行すると、見つけることがとても難しいそうです。産卵期に水辺にやってくる成体と出会うのがやっとのことだそうで、棚田にいるヤマサンの発見を聴いて、とても嬉しかったです。

さあ、今年もそろそろ産卵期に近づいてきます。学校の近くだけでなく、油谷島の方にも生息情報があるので確認作業も楽しみです！



ヤマサンの身体測定

AとD：約4.5cm
BとC：約5cm
Dはしっぽの先をかじられています
が元気です。

